

XXII. GP.-NR

4410 J

22. Juni 2006

Anfrage**der Abgeordneten Mag. Johann Maier, Gaal
und GenossInnen****an den Bundeskanzler****betreffend „Unterstützung der Trab-EM 2007 in Salzburg“**

Salzburg wird im kommenden Jahr Austragungsort der „Trab-EM 2007“ sein. Der Salzburger Traber-Zucht- und Rennverein bekam völlig überraschend den Zuschlag für die Austragung der Europameisterschaft im Traben im Juni 2007. Dafür muss allerdings die Sportanlage in Lieferung zur Gänze saniert und umgebaut werden (Kanal, Parkplätze, Stallungen etc.).

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundeskanzler nachstehende

Anfrage:

1. Wird der Bund finanzielle Mittel (Sportförderung) zur Sanierung dieser Sportanlage zur Verfügung stellen?
2. Wenn nein, warum nicht?
Wenn ja, unter welchen Voraussetzungen?
3. Wird der Bund finanzielle Mittel (Sportförderung) zur Durchführung dieser Trab-EM 2007 zur Verfügung stellen?
4. Wenn nein, warum nicht?
Wenn ja, unter welchen Voraussetzungen?
5. Welche weiteren Förderungen des Bundes wären aus Sicht des Sportressorts möglich?

bestmögliche